

#SÜD-OST 27. Juli 2016

# Der Eismann ist da - EVG sorgt für Abkühlung bei großer Hitze

Seit Tagen herrschen tropische Temperaturen, aber der Betrieb geht weiter. Unsere Kolleginnen und Kollegen des Bahnbaustandortes Königsborn - ob im Freigelände, den Werkstätten oder im Büro - sorgen dafür, dass die Baumaschinen einsatzbereit sind, dass die Baustellen im Netz der DB AG mit Material versorgt werden und die Bauabläufe koordiniert werden.



Seit Tagen herrschen tropische Temperaturen, aber der Betrieb geht weiter. Unsere Kolleginnen und Kollegen des Bahnbaustandortes Königsborn - ob im Freigelände, den Werkstätten oder im Büro - sorgen dafür, dass die Baumaschinen einsatzbereit sind, dass die Baustellen im Netz der DB AG mit Material versorgt werden und die Bauabläufe koordiniert werden.

Am Dienstag bestellte die EVG Betriebsgruppe BBG 05 den Eismann ins

Werksgelände und sorgte damit für eine willkommene Kurzpause und Abkühlung. Etwa 120 Kolleginnen und Kollegen konnten erreicht werden. Ein wenig erholt und erfrischt ging es anschließend wieder ans Werk.